
一宮市障害者スポーツ(ボッチャ)体験交流会  主催：一宮市社会福祉協議会

IN　いちのみや中央プラザ体育館 ２０２１　３．２１

運営協力：愛知県障害者スポーツ指導者協議会　

開館時間の前　　既に８時には

スタッフの皆さんが集まっていた玄関

検温や健康把握　消毒など

「新型コロナウイルス感染症」感染防止対策が講じられ

たことは　申すまでもありません

スタッフ紹介　打ち合わせの　後

会場の設営が始められました
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協議会のメンバー　と地元スタッフの皆さん

が　積極的に協力しあい準備にあたりました

今回が初対面のスタッフも多かったように

思われましたが　準備作業を進めるうちに　　

息があってきて　笑みがみられるようになった

交流会には　市民約30名参加されました

一宮社協の皆さんの的を得た案内誘導によって　

密になることなく　集合され

「開会」となりました　



開会式に引き続き

　「県立一宮特別支援学校 サザンクロス」の皆さんによる　「ボッチャ競技」のルール解説　実演があり

会場の皆さんが　それぞれに　聴き入り　その動きに見入っておられたのが印象的でした

参加者からの　積極的な質問に対し

丁寧で分かりやすく　応（答）えておられ

参加の皆さん　スタッフが　真剣に耳を傾ける

納得！！　の顔

有意義だった！！

グループに分かれて　各コートで　

体験交流が開始されると　それぞれのコートから

一投毎に　「凄いねといった歓声と拍手が起こり　

和やかな雰囲気の中　熱がこもったプレーが展開され

る様になって　それが肌に伝わってきました

競技会とは異なり

スタッフも交互にプレーに参加するようになり

障害の有るなしにかかわらず　参加者とスタッフが

融合して一体化するのに　長い時間を要しませんでした　



マスクに隠れがちにもかかわらず　皆さんの表情が大いに緩んでいたのが見て取れ

楽しそうだった

体験を終えて　「会場の清掃など」

設営の時の皆さんには　どことなく　真剣　不安　緊張していたような　そんな風にも感じられた

計測してテープを貼ることについても　幾度か貼りなおしておられたグループもみられた

ところが

終了時　苦労して貼ったテープを一気に剥がす皆さんの姿や表情は　「イキイキ」さに満ちて軽快だった

こんな会話もあった 「水泳や陸上競技　卓球　フライングディスク　他にもいろいろな競技種目があるよ」　　

「来年も　お会いしましょう」　「県大会にも来てくださいよ」



この企画　　昨年度に第一回を開催する予定で準備をされていたが

「新型コロナウイルス感染症」の感染拡大をうけて「中止」になった経緯があったようで

今回が　仕切り直しの第1回だった

開催にあたっては　主催者の一宮市社会福祉協議会の皆さんを始め　関係の皆さんには　大変な中　

諸々の手だてを講じての実施　お疲れさまでした　これからも　多くの方が楽しめそうなこと企画してください

県立一宮特別支援学校サザンクロスの選手のみなさん　ご家族　学校関係者の皆さんには　

ありがとうございました　お陰で　地域に競技愛好者が増えるきっかけになったように思うのです

地元の福祉　スポーツ関係の皆さんには　日ごろから障害者スポーツの振興にご尽力くださり　今日も

ご多忙の中　ありがとうございました　　これからもよろしくお願いいたします

愛知県社会福祉協議会のスタッフさんには　貴重な休日にもかかわらず　競技用具などの搬入　設営

そして　スタッフ同様の働きに感謝申し上げます

手前味噌になりますが　愛知県障害者スポーツ指導者協議会から参加のスタッフの皆さんには　ありが

とうございました　今日のことで　我々の地域での活動がまたひとつ広がったように思うのです

とりわけ　地元の皆さんと一緒に　この企画に参画し　推進にあたってこられた　地元の会員さんには

お疲れさまでした　これからも地域との橋渡しを含めて地域の一員として　協議会のの会員として　

よろしくお願いします

時に嵐のような風雨の日でしたが　心地良い春の日となりました　　KM


